

lunes 17 de octubre de 2022

VIBLIOLETAS CON EL DÍA DE LAS ESCRITORAS

“SORORIDAD LITERARIA”

VIBLIOLETAS
CON EL DÍA DE LAS ESCRITORAS



“SORORIDAD LITERARIA”

Descargar imagen

Coordinación por Teresa Suárez Domínguez

Ilustración y Maquetación por María Moreno Tamayo

La Diputación Provincial de Huelva conmemora el Día de las Escritoras desde el Espacio de lectura feminista Viblioletas del Área de Igualdad.

El día de las escritoras se celebra cada año el lunes posterior a la festividad de Santa Teresa, es por ello que este año es el 17 de Octubre.

Para ello se ha creado el proyecto “Sororidad Literaria” cuya filosofía trata de descubrirnos a las escritoras de Huelva y su provincia y que entre todas se teje una red que a la vez enlace con las que nos precedieron.

Hemos confeccionado un recurso visual e informativo, un mapa que iremos completando al calor del proyecto Viblioletas. En esta ocasión son trece escritoras que nombran a otras trece compañeras y a través de ellas vamos haciendo un viaje por las letras en femenino de la provincia.

Nos vamos nombrando e hilando en un mapa construido desde la sororidad, la admiración femenina e intelectual. Nos vamos visualizando, compartiendo y estrechando lazos, difundiendo y disfrutando de nuestras obras.

Esta herramienta constituye una pequeña muestra, es sólo el inicio ya que no están, ni mucho menos, todas las escritoras de la provincia representadas, tenemos tanta riqueza en cuanto a literatura femenina contemporánea que este mapa es sólo el principio, constituye una primera parte, un tallo que va creciendo. Sí se ha querido primar una representación de la provincia.

Por ello, la actividad didáctica principal de este recurso trata de proponer completar nuestro mapa provincial con más escritoras y que entre todas nos vayamos hilando y conociendo para forjar la historia de la literatura femenina de la provincia.

Por tanto, proponemos que este recurso sea la base para completar el mapa y comentarlo en nuestro centro bien sea biblioteca, escolar, asociación, etc.

La escritora Teresa Suárez ha sido la responsable de la coordinación del proyecto “Sororidad Literaria” a través del programa Viblioletas y María Moreno la artista que ha maquetado e ilustrado el recurso digital. Ha creado para ello, además del mapa de conexión de escritoras una alegoría en la que las escritoras mentoras de sus compañeras, las mencionadas están enraizadas unas con otras. Lo hace a través de una planta, el cardo mariano, muy típica de Huelva y con un color violeta que representa la igualdad. Estas raíces, que también hace alusión a todas aquellas mujeres que os precedieron, envuelven a todas las escritoras presentes en esta edición y esperan unirse con todas las que vendrán.

Se trata, en definitiva de un recurso que tanto en contenido como estéticamente viene a sumar en la visibilización de las letras femeninas en Huelva y su provincia.

Viblioletas como Espacio de lectura feminista en las Bibliotecas de Huelva y su provincia es un marco ideal para comenzar a trabajar a las escritoras de la provincia en un día tan importante como este 17 de Octubre 2022.

VIBLIOLETAS

CON EL DÍA DE LAS ESCRITORAS



"SORORIDAD LITERARIA"

[/export/sites/dph/igualdad/.galleries/documentos

/Viblioletas-con-el-dia-de-las-escriptoras_Sororidad-Literaria1_compressed.pdf]